

AUS DER POLITIK**Grotelüschen:****Umbau wird konkret**

DELMENHORST Als einer von 111 kleineren Bahnhöfen in Deutschland wird der Bahnhof Heidkrug barrierefrei umgebaut. „Die langjährigen Bemühungen um den barrierefreien Ausbau des Bahnhofs Heidkrug werden konkret“, verkündet Astrid Grotelüschen (CDU), die für den Wahlkreis Delmenhorst / Wesermarsch / Oldenburg-Land im Bundestag sitzt. Sie habe Informationen aus dem Bundesverkehrsministerium erhalten. Die Maßnahme ist Teil des „1000-Bahnhöfe-Programms“ des Bundes. Insgesamt fließen bundesweit rund 330 Millionen Euro in den barrierefreien Ausbau kleinerer Bahnhöfe wie Heidkrug, heißt es in der Pressemitteilung. „Zu einem vernünftigen Mobilitätskonzept der Zukunft gehört auch die Barrierefreiheit dazu. Gerade in ländlicheren Regionen ist eine Bahnverbindung Gold wert, deshalb habe ich mich damals in Berlin für die Aufnahme des Bahnhofs in das Programm eingesetzt und freue mich, dass es jetzt losgehen kann“, sagt Grotelüschen. Ursprünglich waren die Arbeiten für 2018 geplant, mussten jedoch „aufgrund strengerer Auflagen zum zulässigen Baulärm“ verschoben werden. *stjü*